Ce qu'il ne faudra pas manquer en septembre



Ouverture de saison de l'EDA de Chalon avec la nouvelle création signée Rasposo. Photo Laure VILLAIN

Après les vacances, il ne s'agit pas de mollir mais au contraire de garder ses bonnes habitudes de sorties. Les salles de spectacles rouvrent leurs portes et il reste toujours brocantes et randos pour prendre l'air et profiter des derniers rayons du soleil.

Chine, randos et fêtes

ce week-end. Les foires de Digoin et Autun ouvrent dès ce vendredi et la fête de la vigne de Givry battra son plein samedi et dimanche. N'oubliez pas les 20 ans de la Voie verte avec de nombreuses animations, notamment entre Buxy et Saint-Gengoux les 23 et 24 septembre.

Nouveau rendez-vous de la Grange rouge les 2 et 3 septembre pour les amateurs de chine, sinon, faites le plein de marches et randos durant tout le mois. Dimanche, vous pourrez vous dégourdir les guiboles au Roc d'Azé ou à la marche des murons de Mont-Saint-Vincent dont vous trouverez tous les détails dans *Pour sortir* du 1er septembre.

Chants et musiques du Monde à Iguerande

Dernier grand rendez-vous de l'été, le festival Awaranda aime emmener son public vers des horizons lointains pour découvrir des sonorités africaines, asiatiques et orientales. Un voyage dépaysant les 8 et 9 septembre à Iguerande avec des percussions asiatico-africaines, une diva angolaise amoureuse du Brésil et de la France.

re. Deux jours de musique festive pour des soirées de concerts de 5 à 23 € ou abonnement deux jours de 32 à 40 €.

Humour et TSB à Montceau

L'humour ne s'est jamais aussi bien porté, pour preuve cette saison encore, des rendez-vous réguliers dans tout le département. Honneur aux dames, samedi 23 septembre à l'Embarcadère de Montceau avec le spectacle de Bérengère Krief. On a hâte d'écouter celle qui fut découverte dans la série *Bref*

À Montceau toujours, samedi 30 septembre, retentiront les premières notes du festival TSB pour se terminer en octobre. Samedi 30 septembre, foire aux grattons, concerts dans les bars et déambulation dans la ville. Et cela continue le dimanche.

Cirque avec la Planche à clous et ouverture de saison de l'EDA avec les Rasposo

Si l'humour est à l'honneur cette saison, le cirque n'est pas en reste. Rully accueille la 5° édition du festival la Planche à clous du 22 au 24 septembre. La cie Boumkao programme musique et spectacles, les Venturas, Sopa Loca et Ari Girard pour le son, le Cirque précaire, Pindakaas et Gang de balles notamment. Trois jours de fête et des spectacles aux tarifs très accessibles de 4 à 6 €. Renseignements au 06.88.28.88.17.

L'Espace des arts de Chalon, installé cette année encore au Port nord, invite la cie Rasposo qui vient y donner sa dernière création, *La DévORée*, une allégorie autour de la femme circassienne, à voir du 27 au 29 septembre.

cabaret comme elle aime à les organiser dans son fief de Moroges. À voir également à l'Espace des arts du 6 au 8 octobre.

Anniversaire, Batteurs de pavés et 26 000 couverts invités

Fin septembre, l'Arc, scène nationale du Creusot, entamera sa 50e saison et s'offre du coup une « Crise de folie » avec un programme nourri d'art de rue à faire pâlir d'envie. Pour ceux qui n'ont pas réussi à se frayer un passage pour aller voir les Batteurs de pavé au dernier Chalon dans la rue, pas de panique, la dernière création de Manu Moser et de ses acolytes revient au Creusot les 27 et 28 septembre. Courez-y, mais vite, il y aura encore et toujours du monde pour applaudir ces jeunes Suisses amoureux de la littérature et de la langue française. On pourra également profiter le 28 septembre de l'Orchestre Ducoin, d'un spectacle de la cie Biceptuelle et du Pouet de François Hadji-Lazari. Pigalle sait se faire doux pour les gosses. Mais attention, ce n'est pas un spectacle gnangnan pour autant. À ne pas manquer non plus, À bien y réfléchir et puisque vous soulevez la question, le spectacle des 26 000 couverts, autre compagnie emblématique des arts de rue qui débutera sa tournée au Creusot. On retrouvera un autre spectacle de la cie, l'Idéal club en décembre à Chalon.

N'oubliez pas non plus le festival de la caricature de Paray du 22 au 24 septembre et la programmation des autres salles de spectacle, Cave à musique, Crescent et théâtre de Mâcon, la salle Jean-Genet à Couches... dont vous trouverez le détail dans *Pour sor-*